

49 期修学旅行 3 日目

北海道3日目を迎えました。今日は昨日より30分早めの起床で、少し眠たそうな生徒が多かったですが、みんなしっかり朝食をとり午前中の準備にとりかかりました。

午前中は札幌観光をしました。北海道の都会にみんなワクワクしていました。二条市場で海鮮丼を食べている生徒やお土産を購入している生徒がいたり、札幌ラーメンを食べようといろんなところを探している生徒たちもいました。市内観光は2時間というあっという時間でしたが、みんな満足していた様子でした。



午後からは、3クラスごとに分けて、大倉山スキージャンプ場と円山動物園に行きました。スキージャンプ場では、オリンピックミュージアムやジャンプ台の頂上に登り札幌を一望できる体験をしました。実際にジャンプ台で練習している選手たちも見ることができてラッキーでした。円山動物園では、アザラシやホッキョクグマなどの珍しい動物を見て、生徒のみんなは興奮していました。



見学を終え、ホテルへ帰り北海道での最後の夕食を食べました。最後の夕食のメニューはカニの食べ放題やいくら丼などの北海道ならではのメニューが並んでいてみんな楽しんで食べていました。



夕食後は、待ちに待った全体レクリエーションでした。借り人競争・イントロクイズ・猛獣がりをしました。クラス対抗だったので、白熱した勝負が繰り広げられていました。見事3組が優勝し、白い恋人が景品として授与されました。最後は全体で集合写真を撮って、学年全体の絆がより一層深まりました。その後は、最終日に向けての荷造りをして就寝しました。

明日は、小樽観光して帰阪です。

